

EL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO DE LA FACULTAD DE FILOSOFÍA Y HUMANIDADES DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL DE CÓRDOBA, POR UNANIMIDAD Y SOBRE TABLAS, EN SESIÓN DEL DÍA VEINTE DE FEBRERO DEL AÑO DOS MIL DIECISIETE.

DECLARA:

En el marco actual del creciente número de despidos, suspensiones y precarización laboral de trabajadores y trabajadoras en todo el país, el HCD de la FFyH de la UNC expresa su repudio ante la ofensiva contra las condiciones laborales y los derechos adquiridos de los/as trabajadores/as en sus convenios colectivos de trabajo, y rechaza enérgicamente las acciones represivas contra quienes emprenden medidas de lucha ante esta situación.

En este sentido resulta paradigmática la situación de atropello a los derechos laborales y sindicales de los/as trabajadores/as de AGR, Artes Gráficas Rioplatenses, propiedad del Grupo Clarín, por ellos expresamos nuestra solidaridad con su lucha, y apoyamos sus reclamos ante los despidos ilegales acontecidos en la planta de la mencionada empresa.

Como institución pública de educación superior, reafirmamos nuestra convicción de que el Estado, en todos sus niveles, deber ser una herramienta que garantice los derechos laborales y sindicales, y proteja a los/as trabajadores/as de la arbitrariedad de las patronales.

DECLARACIÓN N°: **001**

cr


Dra. SILVIA S. MORÓN
SEC. DE COORDINACIÓN GENERAL
Facultad de Filosofía y Humanidades


Dr. DIEGO TATIÁN
DECANO
FACULTAD DE FILOSOFÍA Y HUMANIDADES